



EPET N° 30 de San José (Masculino) y el Colegio San Josafat (Femenino) se consagraron campeones del Torneo Interescolar desarrollado en las instalaciones de la Expo Yerba, organizado por la Dirección de Deportes Municipal

El conjunto de San José (EPET N° 30) derrotó en la final al Colegio San Josafat por 2 a 0, en masculinos

En tanto en categoría femenina el primer lugar fue para el Colegio San Josafat que superó en la final a Bachillerato N° 32 de Azara por 2 set a 1

Este lunes dará comienzo la Categoría Sub 14 para los interescolares

Interescolares de Vóley Cadetes coronó a sus campeones

Domingo, 05 de Julio de 2015 14:57



Interescolares de Vóley Cadetes coronó a sus campeones

Domingo, 05 de Julio de 2015 14:57

